



Empresa saludable. Prevención y sensibilización de enfermedades y accidentes cardio y cerebrovasculares (Ictus)

Málaga, 13 de noviembre de 2018 – 10:00 horas

Lugar de celebración: Confederación de Empresarios de Málaga - CEM
C/ San Lorenzo, 20
29001 Málaga

Presentación

En esta sesión informativa se abordará la problemática de la enfermedad y los accidentes cardiovasculares y cerebrovasculares (Ictus), así como las posibilidades que tienen desde las empresas de promover el desarrollo de hábitos de vida saludable.

El objetivo es, desde el programa de empresa saludable de Ibermutuamur, contribuir a apoyar esta línea de sensibilización en el ámbito de la salud laboral de nuestras empresas mutualistas.

Programa

10:00 h. Bienvenida y presentación

Dña. Paula García Parra
Directora de Ibermutuamur en Málaga

10:05 h. La empresa saludable, riesgos que intenta evitar y beneficios para el trabajador

D. Fernando Baniandrés García
Técnico Superior de Prevención de Ibermutuamur en Málaga

10:15 h. Concepto de riesgo cardiovascular en torno al concepto de laboralidad

D. Juan Manuel Villalba Postigo
Director Médico de Zona de Contingencias Profesionales de Ibermutuamur en Málaga

10:30 h. Ictus. ¿Qué hay que saber?

D. Carlos Catalina Romero
Psicólogo clínico del Departamento de Proyectos Sanitarios de Ibermutuamur en Servicios Centrales

11:00 h. La empresa un elemento clave en la mejora de la situación del ictus en la sociedad

D. Julio Agredano Lozano
Presidente de la Asociación Freno al Ictus

11:45 h. Conclusiones y debate

12:15 h. Fin de la jornada

Para confirmar asistencia

Nuria Rios García - Teléfono: 952 61 41 88 - E-mail: nuriarios@ibermutuamur.es

Colabora:



SÍGUELOS EN:

